

opinion**Les anti-corridas se mobilisent !**

Après l'inscription choquante de la corrida au Patrimoine culturel immatériel de la France, les anti-corridas restent mobilisés. A fortiori, quand on sait, selon un sondage de l'Ifop du 5 août 2010, que les deux tiers des Français sont pour l'interdiction de la corrida. Y compris dans les régions taurines. De nombreuses personnalités rejoignent la FLAC (Fédération des luttes pour l'abolition des corridas) afin de dénoncer cette aberration juridique qui permet de pratiquer la corrida sur seulement 10 % du territoire français. Dans les 90 % restants, celle-ci est sévèrement punie par la loi ! Et malgré cela, cette pratique sanguinaire appartient désormais officiellement à notre richesse culturelle...



Dernière personnalité en date : Simone Veil, qui condamne fermement et publiquement, à travers la FLAC, la cruauté de la corrida. Le 15 août 2011, la députée abo-

litionniste Muriel Marland-Militello remet au Prix Nobel de la paix le dalaï-lama, de passage à Toulouse, un taureau blanc symbolique, pour rendre hommage à son engagement permanent contre la corrida. Même la SNCF, grande entreprise d'Etat, après avoir été interpellée par la FLAC, retire, au mois d'août dernier, une photo tauro-machique de sa plaquette publicitaire afin de ne pas choquer ses usagers. N'oublions pas non plus qu'un collectif de vétérinaires anti-corridas français s'est créé. A ce jour, ils sont 980. Et enfin, action hautement symbolique, le 17 août 2011, Sylvain Perret, alpiniste aguerri et délégué de la FLAC, hisse au sommet du mont Blanc une banderole dénonçant cette inscription scandaleuse.

FLAC

tél. : 06.23.94.84.83

site : www.flac-anticorrída.org